

Douilles

Sockets



Résistance

La suppression des angles vifs des carrés augmente leur résistance.

Resistance

The squares sharp edges suppression increases their resistance.



Ergonomie

Pour trouver rapidement la douille souhaitée sa dimension est marquée sur tout le pourtour. La manipulation des douilles est rendue facile grâce à un épaulement extérieur prévu pour la prise.

Ergonomy

The socket is marked all around with its dimension to be found out easily. The sockets handling is easy, thanks to its external shape adequate to a good grip.



6 pans - 12 pans

Puissance

Pour les carrés 1/4", 3/8" et 1/2", mob propose deux gammes de douilles:
- 6 pans pour serrages puissants ;
- 12 pans pour la mise en place et la reprise facile dans les endroits encombrés.
Les profils 6 et 12 pans ont un profil étudié pour augmenter la résistance des douilles et protéger les écrous contre le matage.

6 sides - 12 sides

Power

For 1/4", 3/8" and 1/2" square, mob offers 2 ranges of sockets:
- 6 sides for powerful tightening
- 12 sides to ease the setting up and second operation in reduced spaces.
The 6 and 12 sides profiles have round angles to increase the sockets resistance and to protect the nut against caulking.

